Lucas Marseu
Né le 14/07/1994
A Strasbourg
marseu.lucas@gmail.com
06 32 43 86 71



Madame, Monsieur

Diplômé du conservatoire de Strasbourg en 2022, j'y ai obtenu un DEM de contrebasse en Jazz et musiques improvisées, dans la classe de Jean-Daniel Hégé.

Touché par les concepts pédagogiques de ce dernier, j'ai décidé d'enseigner à mon tour. J'ai alors reçu quelques élèves chez moi, en cours privés pendant deux ans. Élèves auxquels je donnais des cours de basse, de contrebasse, mais aussi de solfège basique.

J'aimerais beaucoup enseigner de manière plus « officielle », et continuer à enrichir la qualité de mes cours au sein d'un établissement comme le votre, qui me permettrait de dispenser des cours à des élèves de tous les âges et niveaux.

J'ai la chance de jouer des musiques de tous styles et genres au quotidien, dans diverses formations, et je pense pouvoir enseigner tous ces différents styles de manière convaincante.

Voici quelques liens vidéos qui illustrent ce dernier point :

https://www.youtube.com/watch?v=AN5ezk1kS_o (JAZZ)

https://www.youtube.com/watch?v=vh8bkViw_zE (Guitare Basse)

https://www.youtube.com/watch?v=A3x5mutSku4 (Musiques actuelles)

Dans l'attente d'une réponse de votre part, je vous prie d'agréer mes sincères salutations.

Lucas Marseu